

Protokoll der 14. Generalversammlung Kunstverein Oberer Zürichsee

Dienstag, 12. April 2022, 18.30 Uhr
Restaurant Doppio Gusto, Pfäffikon SZ

Traktanden 14. Generalversammlung:

1. Begrüssung und Protokoll der 13. Generalversammlung vom 10.05.2021
2. Wahl der StimmzählerInnen
3. Jahresbericht der Präsidentin, Jahresrechnung der Kassierin; Revisorenbericht
4. Entlastung des Vorstandes
5. Wahl des Vorstands: *Rücktritt Doris Fedrizzi und Wahl von Patrick Lambertz*
6. Vorschau Jahresprogramm 2022
7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages (*Antrag: wie bisher*)
8. Anträge von Mitgliedern
9. Varia und Diskussion

16 Uhr und 17 Uhr Führung durch die Jubiläumsausstellung von Kunst Schwyz «Echo» im Zeughaus Pfäffikon/SZ durch Raphael Rezzonico. 18 Uhr Eintreffen der Gäste, Bilderpräsentation «Kunstverein 2021» via Beamer, 18.30 Uhr Beginn GV.

1. Begrüssung und Protokoll der 13. Generalversammlung

Präsidentin Cornelia Brändli begrüßte die rund 75 anwesenden Mitglieder sowie den Ehrenpräsidenten des Kunstvereins, Bruno Glaus.

Die Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung mit Traktanden sowie Jahresbericht und Jahresrechnung sind rechtzeitig verschickt und/oder auf der Homepage veröffentlicht worden.

Auf das Verlesen des Protokolls der letzten Generalversammlung wird verzichtet, da dieses auf der Vereinshomepage veröffentlicht ist. Das Protokoll wird von den Anwesenden genehmigt.

2. Wahl der StimmzählerInnen

Die beiden von der Präsidentin vorgeschlagenen Stimmzähler, Yasar Deger und Iris Heuberger wurden einstimmig gewählt.

3. Jahresbericht und Jahresrechnung / Decharge

Auf das Verlesen des zusammen mit dem Jahresprogramm 2022 versandten Jahresberichtes 2021 wurde verzichtet. Dieser, sowie alle weiteren relevanten Informationen und Fotos seien jederzeit auf der Homepage zu sehen.

Trotz coronabedingten Einschränkungen haben 2021 zehn Anlässe sowie die dreitägige Kunstreise in den Tessin stattgefunden. Dies zeuge vom Mut und der Spontanität des Vereins

Kassierin Evelyne Glaus erläuterte die Jahresrechnung (siehe Homepage).

Revisor, Thomas Selm, hat sich von der Richtigkeit der Buchführung überzeugt. Der Revisorenbericht liegt dem Vorstand schriftlich vor.

4. Entlastung des Vorstandes

Präsidentin Cornelia Brändli stellte drei Anträge,

- die Jahresrechnung zu genehmigen,
- den Revisorenbericht zu genehmigen,
- den Vorstand zu entlasten.

Die Anträge wurden einstimmig gutgeheissen.

5. Wahl des Vorstandes

Gemäss Statuten wählt die Mitgliederversammlung den Präsidenten oder die Präsidentin und die übrigen Vorstandsmitglieder für drei Jahre. 2020 wurde der Vorstand wieder gewählt, respektive bestätigt und 2021 wurde Ursula Grossfeld als weiteres Vorstandsmitglied gewählt. Wie bereits in der Einladung angekündigt, hat Doris Fedrizzi aus Reichenburg leider ihren Rücktritt bekanntgegeben. Sie hat in den vergangenen Jahren die Weiterentwicklung des Vereins vorangetrieben, war ein wichtiges Bindeglied zum Schweizerischen Kunstverein, hat Anlässe organisiert und machte mit ihrem Lächeln und ihrer Ausstrahlung so manche schwierige Sitzung um vieles einfacher. Für ihren Einsatz, ihre kritischen Vota und ihr Mitdenken dankte die Präsidentin ihr im Namen des ganzen Vorstandes von ganzem Herzen. Neu in den Vorstand wurde Patrick Lambertz aus Lachen gewählt, der in Aachen/D geboren und in Deutschland, Ghana und Belgien aufwuchs. Er studierte Film in Berlin und arbeitete mit Künstlerin wie Wim Wenders zusammen. Nach seinem Umzug in die Schweiz arbeitete er u. a. als Marketingleiter. Seine Liebe zur Fotografie ist besonders in seiner Serie «Chalets of Switzerland» zu sehen, die er europaweit in Ausstellungen zeigte. So setzt sich neu der Vorstand wie folgt zusammen: Cornelia Brändli (Präsidentin), Alois Artho (Vizepräsident), Evelyne Glaus (Kassier), Marie-Eve Hofmann-Marsy (Aktuarin/Medien), Peter Brunner (Kommunikation), Ursula Grossfeld und Patrick Lambertz.

6. Vorschau Jahresprogramm 2022

Das Jahresprogramm 2022 erläuterte Vizepräsident Alois Artho mit seiner Powerpoint-Präsentation. Auch hier sind die jeweils aktuellen Informationen auf der Homepage zu finden.

Montag, 24. Januar 2022, Rapperswil, 18.30 Uhr: «Grosse Regionale»; **Freitag, 25. Februar 2022**, Stiftsbibliothek St. Gallen und Atelier Marlies Pekarek, 15.15 Uhr: «Tiere - Fremde und Freunde»; **Dienstag, 12. April 2022**, Pfäffikon SZ, ab 16 Uhr: «Ausstellungsbesuch Echo und Mitgliederversammlung»; **Donnerstag, 26. Mai 2022**, Temp. Kunsthaus und Pfarrkirche Lachen, ab 18 Uhr: «200. Geburtsjahr Joachim Raff – Führung Ausstellung und Konzert»; **Montag, 13. Juni 2022**, Museum Kaltbrunn, 18.30 Uhr: «Reisebüro Linth* - Museum für Auswanderung und Einwanderung»; **Samstag, 9. Juli 2022**, 9.30 Uhr ab Bahnhof Uznach nach St. Gallen: «Streetart-Künstler Dominik Rüegg – Haus zur Ameise und XXL-Gemälde»; **Sonntag, 21. August 2022**, Altes Bad Pfäfers, 14 Uhr: «aus des paums holz – fünf Positionen»; **Sonntag bis Mittwoch, 4. bis 7. September 2022**, Kunstreise nach Kassel: «15.

documenta Kassel»; **Samstag, 1. Oktober 2022**, Lenzburg: «Fotofestival Lenzburg»; **Montag, 5. Dezember 2022**, Alte Fabrik Rapperswil, 18.30 Uhr: «Designpreis 2022/23»

Aktuelle Informationen sind auf der Website www.kunstverein-oz.ch zu finden.

7. Festsetzung Mitgliederbeitrag

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert (CHF 100.- für Einzelpersonen, CHF 150.- Familien und Ehepaare, CHF 200.- oder mehr für Gönner).

8. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine schriftlichen Anträge der Mitglieder eingegangen.

9. Varia und Diskussionen

Präsidentin Cornelia Brändli dankte allen Mitgliedern für ihre Treue sowie dem gesamten Vorstand für seine zuverlässige Arbeit. Ausserdem ehrte sie im Namen des Vorstandes Alois Artho für seinen grossartigen Einsatz während zehn Jahren im Verein.

Ehrenpräsident Bruno Glaus, unter dem Arm ein letzter alter Ordner zur Übergabe geklemmt, gab einen kurzweiligen geschichtlichen Rückblick zur Entstehung des Vereins mit seinen Erfolgen zum Besten, verbunden mit der Hoffnung, dass seine Nachfolgerin mindestens so lange wie er, nämlich 14 Jahre, Präsidentin bleibe und bekräftigte dies mit der Überreichung eines grossen Blumenstrausses.

Vorstandsmitglied Ursula Grossfeld wies noch auf die letzten freien Plätze für die Kunstreise nach Kassel zur documenta hin.

Präsidentin Cornelia Brändli schloss mit den Worten: «Kunst ist Ausdruck einer lebendigen Seele, eines inspirierten und wachen Geistes. Kunst ist ein wesentlicher Teil dessen, was uns zum Menschen und unser Leben lebenswert macht.»

Schluss der offiziellen Versammlung: 19.30 Uhr. Anschliessend ein sehr feines Abendessen im Restaurant Doppio Gusto Pfäffikon.

Für das Protokoll

Eingesehen vom Vorstand
Kunstverein Oberer Zürichsee



Marie-Eve Hofmann-Marsy
Aktuarin/Medien

Cornelia Brändli
Präsidentin